



---

## **ÚLTIMA HORA SOBRE PRODUCTIVIDAD VARIABLE 2018: MISMO PRESUPUESTO QUE EL AÑO PASADO Y REPARTO LINEAL PARA TODAS LAS PLANTILLAS**

En las últimas horas hemos recibido información de la DGP en la que se nos avanza, en relación con el cobro de la productividad variable (DPO) de este año, que el presupuesto asignado finalmente va a ser similar (incluso, algo superior) al del año pasado -se desmienten así algunos bulos que apuntaban a una reducción del mismo- y que en esta ocasión, tal y como hemos venido reclamando en reuniones con el Director General y el Director Adjunto Operativo las organizaciones sindicales representativas, el reparto se va a realizar con un criterio lineal para todas las plantillas, sin tener en cuenta los objetivos operativos de otros años debido a la problemática a la que ha tenido que hacer frente el Cuerpo en materia de lucha contra la inmigración ilegal o determinadas manifestaciones criminales.

Por tanto, frente a otros años, la novedad es que el reparto del dinero de la DPO se hará por Escalas (como siempre) y se elimina el criterio de porcentaje de consecución de logros operativos, que perjudicaría a muchas plantillas.

En resumen: **mismo presupuesto que en 2017 y reparto lineal por Escalas de la DPO sin tener en cuenta el porcentaje de logro de las plantillas.** En cuanto la DGP nos informe de las cuantías concretas, ampliaremos la información.

Madrid, 5 de Diciembre de 2018